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ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ 
(филиал) федерального государственного автономного образовательного учреждения 

высшего образования  
«Северо-Восточный федеральный университет имени М.К. Аммосова» 

(ТИ (ф) СВФУ) 
Ученый совет 

26 сентября 2024 г.  № 08 
 

ПРОТОКОЛ  
 

Присутствовали: 12 членов Ученого совета из 13 (явочный лист прилагается, кворум 
имеется). 
 

ПОВЕСТКА: 
 

1. Об итогах внеучебной работы со студентами ТИ (ф) СВФУ в 2023-2024 уч.г. 
Об утверждении плана учебно-воспитательной и внеучебной работы ТИ (ф) СВФУ 
в г.Нерюнгри на 2024-2025 учебный год.  

Кобазова Ю.В. 
2. О результатах проведения государственной итоговой аттестации выпускников 
2024 года. 

Ядреева Л.Д. 
3. Разное.  
 

Повестка утверждена единогласно. 
 

По первому вопросу СЛУШАЛИ: Кобазову Ю.В., зам. директора по ВУР об итогах 
внеучебной работы со студентами ТИ (ф) СВФУ в 2023-2024 уч.г. и об утверждении 
Плана учебно-воспитательной и внеучебной работы ТИ (ф) СВФУ в г. Нерюнгри на 2024-
2025 учебный год (доклад прилагается – Приложение № 1). 
Самохина В.М.: Что входит в научно-образовательное воспитание?  
Кобазова Ю.В.: Все, что касается научных конференций, т.к. воспитательная работа 
проводится и в рамках научных мероприятий.  
Распутина О.В.: Прошу включить в план воспитательной работы также и 
профориентационную работу, которую можно проводить совместно с Отделом 
ФКСиДПО. Силами двух сотрудников отдела такую работу проводить сложно, поэтому  
предлагаю активно привлекать студентов к этой деятельности и включить в план 
воспитательной работы. Почти все выпускники школ, поступившие к нам в этом году, 
очень активные, со своими идеями, их нужно вовлекать в внеучебную деятельность и 
профориентационную работу.   
Ядреева Л.Д.: Прошу при формировании плана воспитательной работы на 2024-2025 уч.г. 
учесть мероприятия, проводимые кафедрами в рамках внедрения модуля «Обучение 
служением». 
Распутина О.В.: Какие студенты входят в группу риска? 
Кобазова Ю.В.:  Студенты, которые могут совершать противоправные действия. У нас 
таких в этом году нет.  
 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
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ПОСТАНОВИЛИ:  
1. Информацию принять к сведению. 
2. Принимая во внимание низкую мотивированность студентов и сотрудников ТИ в 
организации и проведении мероприятий, низкий процент студентов, вовлечённых в 
общественную деятельность: 
3. Сотрудникам ТИ (ф) СВФУ: в рамках внеучебной и учебной деятельности 
формировать положительный образ ТИ (ф) СВФУ, активно мотивировать студентов к 
включению в общественную и культурно-творческую жизнь вуза и района, в том числе 
личным примером. 
4. Специалистам ВУР: внедрить новые способы и формы активизации студенческого 
коллектива, расширить спектр предлагаемых внеучебных форм работы со студентами. 
5. Утвердить План учебно-воспитательной и внеучебной работы ТИ (ф) СВФУ в 
г.Нерюнгри на 2024-2025 учебный год 
 

По второму вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. о результатах 
проведения государственной итоговой аттестации выпускников 2024 года (доклад 
прилагается – Приложение № 2). 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 
2. Провести работу по устранению замечаний и совершенствованию подготовки 
выпускников в соответствии с рекомендациями председателя ГЭК.  
4. По результатам ГИА активнее участвовать в конкурсах НИР, ВКР;  рекомендовать к 
внедрению. 
3. Усилить ответственность секретарей ГЭК в части оформления персональных данных, 
отметок в дипломах о ВО и приложениях к ним, а также при заполнении модуля ГИА.  
4. Выпускающим кафедрам обновить методические указания по написанию ВКР. 

 
По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зав. кафедрой ПиМНО Мамедову Л.В. 
 
24 мая 2024 г. на базе кафедры педагогики и методики начального обучения  

прошла Региональная научно-практическая конференция «Психология и педагогика в 
современном мире: теоретические и практические исследования». В конференции 
приняли участие 20 участников: 15 студентов, 5 представителей сторонних организаций. 
По результатам конференции составлен сборник материалов конференции. Для того, 
чтобы его разместить на сайте, прошу утвердить его и рекомендовать к изданию.  

 
Предложено проголосовать по данному вопросу. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 11, «против» - нет, «воздержалось» - 1. 
 
ПОСТАНОВИЛИ:  

рекомендовать к изданию сборник «Материалы региональной научно-практической 
конференции «Психология и педагогика в современном мире: теоретические и 
практические исследования». 
 
 

Председатель Ученого совета      А.В. Рукович 
 
 
Секреа 


